

03/08/2009

El claustro del Museo Vasco en Bilbao acoge una exposición de gigantes y cabezudos durante la Aste Nagusia

Los gigantes y cabezudos permanecerán expuestos en el claustro del Museo Vasco en Bilbao durante toda la Aste Nagusia y la semana posterior. La ciudadanía podrá visitar la exposición de forma gratuita y conocer a los gigantes más de cerca con la ayuda de un folleto informativo que reúne la historia y características de cada uno de estos personajes, del que se volverán a editar 5.000 ejemplares con la colaboración de RENFE.

Según informó el Ayuntamiento de Bilbao, asimismo, la XXXII Regata Villa de Bilbao de traineras, el ciclismo, el cross popular, el Torneo de Pelota Aste Nagusia, así como competiciones y exhibiciones de ajedrez y deporte autóctono son algunas de las citas deportivas previstas para estos nueve días de fiesta.

Además de los tradicionales concursos gastronómicos por la mañana, el Arenal y el Casco Viejo bilbaíno acogerán diversas exhibiciones de folklore y cultura popular. Están previstos bertsolaris en la Plaza Santiago, txistularis, danzas vascas, exhibición de instrumentos autóctonos y romerías con baile de la era en la Plaza Nueva, bilbainadas por el Casco Viejo de la mano de Bilbotarrak y concentración de gigantes en el Arenal.